

PROBLEMA

¿Cuántas partidas individuales de tenis se han de jugar entre 500 tenistas para que quede sólo uno de ganador?.

Haz el cálculo pero me parece que 499 partidas.

Y ganador, solo uno, el primero, porque el segundo será ya el primero de los perdedores.

¿SERÁ VERDAD QUE...

los elefantes nunca olvidan y de ahí el dicho "tiene más memoria que un elefante"?

Al menos, eso sí, es el mamífero terrestre que tiene el cerebro más grande en tamaño.



Dos amigos casi Inseparables. Congenian hasta en el nombre.

Y este año han hecho su primera comunión. ¿más datos quieres? Lo tienes más que fácil.

2017 : AÑO "HORRIBILIS"

Huracanes, sequías, inundaciones, terremotos, incendios, guerras, temporales, largo verano, contaminación atmosférica, violencia de género, accidentes, crudo invierno, ahogados de pateras, asesinatos, robos, atentados...

Si nos ponemos a recordar... es mejor olvidar, pasar página y esperar tiempos mejores si bien el 2018 comenzó muy "crudo" en cuanto al tiempo y con muy poca lluvia por estos pagos, con la falta que hace porque... para el campo ha llovido lo justo pero el río, en Enero y Febrero está tan seco como lo estaba en Julio y Agosto. Como que casi hay que regarlo para que no levante polvo.



DOMINGO XXI
TIEMPO
ORDINARIO
CICLO C

LA PUERTA
ESTRECHA

Dios quiere que todos los hombres se salven y lleguen al conocimiento de la verdad.

La llamada a la conversión es universal y de ahí la universalidad de la Iglesia que ha de predicar el evangelio de salvación a todos los pueblos.

¿Serán muchos o pocos los que consigamos ese cielo al que todos estamos llamados?

No es cuestión de números sino de esfuerzo.

No se trata de lo que dice el decir popular:

"que Dios nos coja confesados". Las cosas no se arreglan al final y de un plumazo. Esto es mucho más serio y abarca toda la vida.

El esfuerzo es "la puerta estrecha" de que habla Jesús y no se debe dejar para mañana lo que se debe hacer hoy por si acaso y "sin por-si-acaso".

Que nadie piense que por ser hijo de... amigo de... tiene la salvación asegurada. Ha de ser

esfuerzo de cada uno como lo es el de cada ciclista que corre vueltas de competición y quiera o no ha de llegar a la meta, aunque en su caso animado y estimulado por su equipo

y que nosotros también lo tenemos en un ambiente de creyentes (la comunidad).

Y no seamos engreídos y "con enchufe" por

Que... habrá "últimos" que serán "primeros" y "primeros" que serán "últimos".

Menudas sorpresas nos vamos a encontrar...

F.G. D. V.C.L.S

.SF.RZ..S P.R .NTR.R P.R L. P..RT. .STR.CH.
H.Y .LT.M.S Q.. S.R.N PR.M.R.S Y
PR.M.R.S Q.. S.R.N .LT.M.S

Los 10 nombres de paisanos a buscar en el núm. 627 son:

Alfredo, Aristónico, Arsenio, Arístides, Abacuc, Anselmo, Abraham, Adolfo, Atilano y Alicia.

RICOS Y POBRES

Antes (años 40-50-60...)

a los que considerábamos "ricos" por más pudientes, a sus nombres se le antepone el título de "señor..." mientras que a los menos favorecidos de la fortuna se les llamaba "el tío...".

Así se tenía la consideración que "merecían" por su rango social: "el señor tal... el señor cual..." y "el tío tal... el tío cual..."

Y otra: para los que tenían más "espíritu de observación": se distinguían bien los hijos de los ricos de los hijos de los pobres por cuanto los hijos de los ricos tenían el cuello largo y los de los pobres apenas si tenían cuello. ¿Porqué?

Me explico: cuando salíamos de la escuela, al llegar a casa al hijo del rico le preguntaba su madre: ¿qué quieres de merendar, hijo? Y el niño más "curso" decía enseguida: "¡chicha!" que para decirlo tenía que estirar el cuello.

Por contra, el hijo del pobre llegaba a casa a la hora de la merienda y su madre le hacía la misma pregunta: ¿qué quieres de merendar, hijo? Y el niño, como sabía que había en casa bien poco o nada para elegir se encogía de hombros y... no decía nada.

Y con tanto estirar el cuello (el niño rico) para decir "chicha" y encogerlo (el niño pobre) por no saber qué pedir, al rico se le estiró y al pobre se le encogió y, según la medida del cuello (pescuezo) se distinguían los niños "ricos" de los niños "pobres".



Esta preciosa niña se llama con el nombre más bello de mujer. Y nació con mucha antelación pero está así de "guapa".

SE BUSCA

2 de 2

- 10.- Y repito la pista última de la hoja anterior: "su hijo mayor NO heredó el nombre ni el oficio de su padre ni del abuelo (jornaleros).
- 11.- Hablamos de sus seis hijos, seis: uno y solo uno heredó nombre de uno de sus antepasados (del abuelo paterno). Los demás son nombres "nuevos" en la familia.
- 12.- Pero sí que una de sus nietas ha "heredado por adelantado" el nombre de la abuela y que significa "reina madre: madre de princesa".
- 13.- Para bautizar a sus seis hijos (seis) se sirvieron hasta de cuatro sacerdotes (cuatro), uno de los cuales era obispo.
- 14.- De seis hijos, cuatro casados, pero el mayor de los hijos (no casado) ha "facilitado" la ceremonia de la mayor parte de los otros hermanos (no de todos) y el bautismo de los nietos, con la ayuda muy valiosa de su tío.
- 15.- Y de seis hijos, seis, una y solo una vive habitualmente en el Cubo. (y te va a parecer que con estas pistas... te estoy tomando el pelo, pero NO)
- 16.- Volviendo la vista atrás, los familiares antepasados del personaje que buscamos, todos de El Cubo excepto su abuela paterna que era "del pueblo de las brujas". (¿?)
- 17.- Nuestro personaje no fue nunca alcalde pero sí concejal, juez... y más cargos de responsabilidad.
- 18.- Cuando nuestro personaje se casó no sabemos exactamente cuántos años tenía, pero su novia y esposa se casó con 26 años. Y él, los mismos o muy poco más.
- 19.- ¿Vamos a por la última pista ¿y ya, "blanco y en botella" si es que no lo has descubierto ya con pistas tan claras y evidentes.
- Su muerte nos ha dejado esta cita tan bella de Sta. Teresa:
- "en la cruz está la vida y el consuelo y ella sola es el camino para el cielo". Amén.